

尾長会報

ともしび

地域で作る福祉の町

発行・文責 地区社協広報部

町内会加入世帯数 4,557 世帯

尾長地区新年互礼会

1月22日(水)、東区長をはじめ、多くの来賓の方をお迎えし、地域でご尽力頂いている町内会、各種

団体の方が参加された尾長地区新年互礼会を、広島ガーデンパレスにおいて開催



「春の海」演奏
江角昇山先生

しました。

尾長学区にある保育園の園長先生、小学校、中学校、更に今年は高校の校長先生、教頭先生と多くの先生方に参加していただき活気のある会になりました。これを機に一層繋がりが強くなっていく事を期待したいと思います。

楽しい余興の後の、お楽しみ抽選会では、巳年生まれの年男年女の方にくじを引いてもらい、互礼会を盛り上げて頂きました。



桜が丘・瀬戸内
安藤校長ご挨拶



尾長地区新年互礼会

最後は、社会福祉協議会の石田会長から、地域の方々への感謝の気持ちと共に、今作成中の「福祉のまちづくりプラン5ヵ年計画」を進めていく為にも広島エルモを



石田会長

活用して行きましようかと力強い挨拶がありました。その後一本締めで、参加者全員の気持ちを一つにして、会を無事終えました。今年も引き続きご協力のほど、よろしくお願い致します。



司会の向井さん

とんどまつり

1月12日(日)尾長小学校校庭で、第18回「とんどまつり」が実施されました。



とんど点火の様子

尾長小の年男と年女の児童4人がとんどに点火すると、炎が天高く勢いよく舞い上がり、歓声があがりました。

点火のあとは、豚汁、つきたての焼きもちやコーヒーにお神酒などが、ふるまわれました。

二葉中、尾長小からもたくさんの若いボランティアの方が参加され、一生懸命お手伝いされる姿はととても頼もしかったです。



しめ縄飾りを解体



子どもクリスマスまつり

12月22日(日)尾長学区子ども会育成協議会主催の第18回子どもクリスマスまつりを尾長小学校体育館で実施しました。



当日は、約130人の子ども達が参加してくれて、バルーンアートさんのステージを楽しんだり、



風船で雪だるまを作ったりしました。最後はサンタさんからのプレゼントを買って、ちょっとだけ早いクリスマスを楽しみました。

尾長学区子ども会育成協議会 会長 上原周二

東区防災訓練&防災フェア in 尾長

尾長地区自主防災連絡協議会は、昨年12月15日(日)尾長小学校において東区役所、東消防署、東消防団との共催で、「東区防災訓練&防災フェア」を開催しました。



受付の様子

当日は、震度6弱の芸予地震発生で甚大な被害が起きたとの想定で、避難された人達と各団体が構成された本部員とが協力して避難所の開設、運営を行う訓練でした。各町内会・自治会から181名、各団体から42名の参加をいただき、指定避難所運



営マニュアルに従って本部及び各班の役割や問題点等を発表し、最後に参加者全員で間仕切テントやエアベッド等を使用して設営訓練も行いました。



今回、運営マニュアルの見直しや任務等を各団体間で共有され、参加された方も防災意識の向上に繋がった事と

思います。最近の異常気象からも、どんな災害が起きるか想像が付きません。私達一人ひとりが防災に関心を持ち「自分の命は自分で守る」という事を肝に銘じて、先ずは家庭内の備え(家具類の固定、水・食料の備蓄等々)を、出来る所から始めてみて



カレーの炊き出し

はいかがでしょうか。普段から隣保共同の精神で地域住民がひとつになって助け合い、協力していくことが大切です。

これからも、防災の啓発活動に尽力してまいりますので、引き続きご協力をお願いいたします。

尾長地区自主防災連絡協議会 会長 大賀俊男

あいさつ標語

令和6年度のあいさつ標語20作品が決まり、どれも素敵な作品ばかりですので、設置された幟旗を是非見て下さいね。



わかくさ保育園：ピンク色の幟旗

- すてきなあいさつ ひろがれハッピー
- やさしくあいさつ うれしいね

あけぼの保育園：ピンク色の幟旗

- あいさつは ところがほかほか あたたまる
- あいさつは めをみていうよ てれるけど

尾長小学校：黄色の幟旗

- あいさつは ぼくがさきだよ いいきもち
- あいさつで くもった心が 晴れになる
- あいさつは 自分が主役 いい声で
- あいさつで みんなのところに 花がさく

二葉中学校：青色の幟旗

- おはようは 君の心を ときめかす
- あいさつは 心を開く パスワード
- 一言で いつもの朝を さわやかに
- 朝の声 あなたがくれた プレゼント

瀬戸内高等学校：オレンジ色の幟旗

- 勇気出し あいさつすれば 広がる輪
- あいさつは この街照らす 街路灯
- かわすのは 今日だけじゃなく 何度でも
- あいさつは 絆をつなく バトンパス

桜が丘高等学校：緑色の幟旗

- おはようが 言える毎日 大切に
- あいさつは 元気の源 心から
- あいさつで つながる笑顔 広がる輪
- あいさつは 心を繋ぐ おまじない

挨拶標語は、尾長学区あいさつ通り実行委員会が、あいさつの輪を広げるために標語を募り、選出したものです。



幟旗の準備を児童もお手伝い